

*Und meine Seele spannte  
weit ihre Flügel aus,  
flog durch die stillen Lande,  
als flöge sie nach Haus.  
Joseph von Eichendorff*

Stäfa, im Februar 2016

Traueradresse:  
Gertrud Kunz-Hug  
Tränkebachstrasse 17  
8712 Stäfa

Mit grosser Trauer nehmen wir Abschied von unserem innigst geliebten

# Walter Kunz-Hug

26. März 1943 – 21. Februar 2016

Mit Deiner Liebenswürdigkeit, Herzenswärme und Offenheit hast Du unser Leben bereichert. Du hast uns mit Deinem Sinn für Gerechtigkeit und Deiner Willenskraft beeindruckt. Wir danken Dir dafür, dass Du immer für uns da warst und uns so viel gegeben hast. In unseren Herzen wirst Du immer bei uns sein.

In tiefer Verbundenheit und Liebe:

Gertrud Kunz-Hug  
Daniela Bahnmüller-Kunz mit Familie  
Barbara Zurfluh-Kunz mit Familie  
Verwandte und Freunde

Wir nehmen Abschied im Familienkreis. In der Gemeinde werden keine Trauerzirkulare versandt.